







MOCHA PRESENTA SU PRESUPUESTO PARTICIPATIVO 2024 CON MIRAS AL DESARROLLO DEL CANTÓN

BOLETÍN (Nº)DE PRENSA

El GAD Municipal de Mocha, bajo el slogan "Juntos construimos el mejor cantón de la provincia", presentó oficialmente el presupuesto participativo 2024, en cumplimiento de la Ley Orgánica de Participación Ciudadana, el Código Orgánico de Planificación y Finanzas Públicas, y el COOTAD.

El acto se realizó el pasado miércoles 11 de octubre en el salón de la ciudad del Municipio, con la presencia del alcalde Danilo Ortiz, los concejales, el presidente de la junta parroquial de Pinguilí, el representante de la Asamblea ciudadana, los líderes de los barrios, comunas y asociaciones, y los directores y jefes departamentales.

El alcalde Danilo Ortiz dio la bienvenida a los asistentes y destacó la importancia de este evento democrático, en el que los ciudadanos deciden el destino de su cantón para el año 2024. "Hemos realizado la invitación a cada uno de ustedes, para que conozcan los pormenores y la planificación, recuerden que dentro de la visión lo importante es la planificación no para los 4 años sino para los próximos 30 años", expresó.

El procedimiento inició con la elección de los representantes de la Sociedad Civil para integrar el Consejo Cantonal de Planificación, según el Art. 28 numeral 4 del Código Orgánico de Planificación y Finanzas Públicas. Los elegidos fueron: Zona Alta: Raúl Tiaguaro (principal), Marcia Balseca (suplente); Zona Centro: Ariel Andrade (principal), Maricela Paucar (suplente); Zona Baja: Daniela Bayas (principal), Patricio Paredes (suplente).

El alcalde también resaltó que hay que priorizar los pocos recursos con los que cuenta el Municipio, y que no se va a permitir que se endeude la Municipalidad. "Mi visión y del concejo en pleno es continuar con el mejoramiento de algo muy importante que son los servicios básicos que dignifican la vida de cada uno de los ciudadanos, bajar el gasto corriente también hace la diferencia de la gestión de la administración y de la mejor utilización de los sagrados recursos públicos", afirmó.

Este presupuesto está enfocado principalmente en la construcción de dos megas tanques de agua potable, la dotación de alcantarillado y la ejecución de un plan vial. "Lo que permitirá mejorar las condiciones económicas de los ciudadanos mochanos de forma justa y equitativa en cada uno de los territorios", señaló el alcalde.

El presupuesto participativo 2024, que busca mejorar la calidad de vida y el desarrollo económico de Mocha, recibió el respaldo y el aplauso de los ciudadanos mochanos, quienes agradecieron al alcalde Danilo Ortiz y a los concejales por su gestión. Raúl Chérrez, presidente del barrio El Rey, expresó su admiración y reconocimiento por los proyectos que benefician a todos y por hacerlos partícipes de este proceso democrático.

El acto concluyó con un compromiso mutuo entre las autoridades, funcionarios y miembros del consejo del Planificación Cantonal para trabajar juntos por el desarrollo del cantón Mocha quienes firmaron las actas respetivas.

